

La ministra Reyes Maroto se compromete a regresar a Irun

Escrito por Administrator
Viernes, 13 de Marzo de 2020 10:12 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 13 de Marzo de 2020.

La ministra Reyes Maroto se compromete a regresar a Irun

EL ALCALDE SANTANO SOLICITÓ QUE EL MINISTERIO ESTUDIE DAR APOYO PÚBLICO AL DISTRITO INNOVADOR DE VÍA IRUN

– J.G. 13.03.2020 | 01:09

IRUN – La ministra de Industria, Turismo y Comercio, María Reyes Maroto, visitó la semana pasada la empresa Snap-on en Irun. Al término de la visita el alcalde, José Antonio Santano, tuvo la oportunidad de mantener un encuentro con ella para presentarle las líneas generales del proyecto Vía Irun y para hablarle "especialmente" del distrito urbano innovador que se plantea poner en marcha en los 65.000 metros cuadrados que se liberarán de servidumbres ferroviarias en el centro de la ciudad. Así, Santano solicitó a la ministra que se estudie la posibilidad de impulsar dentro de este espacio innovador un apoyo público. Por su parte, Reyes Maroto se comprometió a recabar más información sobre Vía Irun y a una próxima visita a la ciudad.